

## **Projet "Les cœurs à prendre" du service Vis-à-Vis**

« Les cœurs à prendre », c'est un groupe qui organise des activités pour favoriser les rencontres amicales et amoureuses.

Il s'agit d'un groupe d'usagers de différents services qui organisent des moments de rencontre pour leurs pairs.

Le projet s'adresse à des personnes isolées qui vivent en milieu ouvert.

Il y a une rencontre par mois. Le contenu est varié (jeux, restaurant, speed dating, bowling, soirée dansante, karaoké...).

Les activités proposées sont ouvertes à toute personne en recherche de relations amicales et/ou amoureuses.

Ce projet est initié par VIS-A-VIS, un service d'accompagnement pour personnes en situation de handicap et vivant en autonomie, mais est de plus en plus auto-géré.

**Sur le stand**, des participants et des intervenants seront présents pour répondre aux questions des visiteurs et un flyer sera mis à disposition.

### **Contact**

Asbl Vis-à-Vis

Rue de l'Etoile, 5 - 5000 Namur

+32 (0)81 23 10 05

Mail : fadanni@visavis.be

